

阿蘇中学校で全校生徒を対象とした学習支援をサポート



2016年10月1日

阿蘇の未来への希望を人材育成を通じて描いていく取り組みとして、阿蘇中学校の学習サポートが始まりました！

国道57号線とJR豊肥線に土砂崩れが起きて、街に出ることができなくなり、塾にも通うことも難しくなってしまった中学生達。

こんな状況にありながらも、素晴らしい阿蘇の自然の中で育った純粋な子ども達は、底抜けの明るい笑顔で、私たちの学習支援を楽しみにしてくれています。

「復興」をテーマにした学習発表会に向けた支援も始まりました。阿蘇の子ども達は、この一年、様々な経験を重ねながら、自分たちの手で、阿蘇の元気を盛り上げていく取り組みに、意欲を燃やしています。

阿蘇の大自然に育まれて、純朴で素直な感性を持った子ども達の多くは、始発の電車に乗って、大津町や熊本市の高校に通っていましたが、線路を覆う土砂からの復旧の見込みは、まだたっていません。

「大人になったら、阿蘇に帰ってきてくれる？」と聞くと、遠くを見つめるような顔で、「……たぶん、無理。でも、時々帰ってきたい。」と応えてくれました。

そんな彼らに、この阿蘇から、世界中の仲間とつながって、先人に学ぶ懐かしい未来（持続可能な社会）を実現させていけることを、ワクワクとイメージしてもらえよう、復興をサポートしていきたいと思えます。

